

Kein Sieger im Duell der Vizemeister

Testspiele: Erfurt Nord und Stadtroda trennen sich 1:1. Kölleda und Sömmerda feiern klare Siege. Büßlebens Neuzugang mit Dreierpack



Die Neuen im Büßlebener Landeklasse-Team (links: Erik Tschirschky gegen Empor Erfurt) überzeugen weiterhin in den Testspielen. Foto: Frank Trautvetter

FC Erfurt Nord –
FSV Stadtroda

1:1

Ein sehr intensives Spiel zweier Landeklasse-Spitzenteams sahen die Zuschauer an der Grubenstraße. Erfurt Nord, Vizemeister der Staffel 2, hatte den Vizemeister der Staffel 1 aus Stadtroda, der ähnlich knapp den Aufstieg in die Verbandsliga verpasst hatte, in der ersten Halbzeit gut im Griff. Andy Pham traf nach Vorarbeit von Kolpar zum 1:0 (23.), doch die Gastgeber hätten bei zahlreichen weiteren Chancen höher führen müssen. So kam Stadtroda nach einer Unachtsamkeit noch zum Ausgleich. „Ich bin dennoch zufrieden, das war ein

guter Test“, sagte Nord-Coach Christian Stieglitz.

FSV Kölleda –
VfB Oldisleben 3:0

3:0

Zwei Tage nach dem 4:2-Erfolg in der Neuauflage des verlorenen Kreispokalfinales gegen Blau-Weiß 52/Eintracht hat Landeklasse-Aufsteiger Kölleda auch das Testspiel gegen den Kreisoberligisten Oldisleben gewonnen. Matchwinner war Martin Schaar, der schon gegen Blau-Weiß getroffen hatte, mit einem Doppelpack. Erst verwertete er eine schöne Flanke von Neuzugang Dorogi, dann eroberte er einen zu kurzen Rückpass. Das 3:0 gelang Varga mit tollem Schuss ins lange Eck.

FSV Stadtilm –
Blau-Weiß Büßleben

2:5

Beim Absteiger in die Kreisoberliga hatte Büßleben mehr Mühe als erwartet, aber der neu von Empor Erfurt gekommene Sven Wessel machte per Dreierpack den Sieg klar.

SV Gaberndorf –
FSV Sömmerda

3:13

Nachdem die Sömmerdaer gegen Fahner Höhe (0:5) und den SC 03 Weimar (0:2) noch torlos geblieben waren, trafen sie am Wochenende gleich 17 Mal. Gegen den Fuldaer Kreisoberligisten Schweben verloren sie nach 3:1-Führung noch 4:5, gegen Kreisligist Gaberndorf gab es ein klares 13:3.

TA 28.07.2017